



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : LAUNCHING BEKASI PERMATA
HARI/TGL : SABTU, 20 AGUSTUS 2022
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI
TEMPAT : AULA DESA JAYASAKTI,
KECAMATAN MUARAGEMBONG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS SOSIAL KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI, BESERTA
JAJARAN;

YSH. CAMAT MUARAGEMBONG;

YSH. KEPALA DESA BESERTA SEGENAP PERANGKAT
DESA JAYASAKTI;

SERTA PARA HADIRIN UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

PERTAMA-TAMA KITA UCAPKAN PUJI DAN SYUKUR KEPADA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS BERKAT DAN RAHMATNYA, PADA AKHIR PEKAN YANG CERAH INI KITA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA DALAM LAUNCHING BEKASI PERMATA (PEMBERIAN RANTANG MAKAN SIANG UNTUK DHUAFU DAN RENTA).

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA TAMA KAMI UCAPKAN BANYAK TERIMA KASIH DAN MENGAPRESIASI KEPADA DINAS SOSIAL KABUPATEN BEKASI DAN BAZNAS KABUPATEN BEKASI, ATAS UPAYA BERSAMA DALAM

MEWUJUDKAN SEBUAH PROGRAM BERUPA BANTUAN PEMBERIAN MAKAN SIANG KEPADA WARGA DHUFA YANG SANGAT MEMBUTUHKAN. SEBANYAK 30 DHUFA DENGAN KRITERIA PENERIMA MANFAAT YANG TELAH DISELEKSI OLEH DINAS SOSIAL DAN BAZNAS KABUPATEN BEKASI YAKNI MASYARAKAT NON-PRODUKTIF, BUKAN PENERIMA BLT (BANTUAN LANGSUNG TUNAI) DARI PEMERINTAH, SUDAH TUA RENTA, DAN DARI LATAR BELAKANG EKONOMI YANG KURANG BAIK.

ALHAMDULILLAH, PROGRAM INI TELAH BERJALAN SELAMA LEBIH DARI SATU BULAN, MULAI DARI TANGGAL 12 JULI KEMARIN, DAN AKAN BERJALAN SELAMA SEUMUR HIDUPNYA (SAMPAI YANG BERSANGKUTAN MENINGGAL DUNIA), SEHINGGA AKAN MENJADI SEBUAH PROGRAM YANG BERKESINAMBUNGAN.

PADA AWALNYA, PROGRAM INI TERCETUS SEBAGAI UPAYA PENGENTASAN KEMISKINAN DAN PENGANGGURAN DI KABUPATEN BEKASI, DIMANA KABUPATEN BEKASI TERMASUK DALAM 3 BESAR DENGAN MASYARAKAT KATEGORI MISKIN EKSTRIM. PEMERINTAH DAERAH HARUS MENANGGAPI DENGAN CERMAT HAL TERSEBUT, DAN HARUS Mencari jalan keluarnya.

KAMI HARAPKAN ADANYA PROGRAM YANG DILUNCURKAN SECARA PERDANA DI DESA JAYASAKTI INI DAPAT MENGURANGI BEBAN DARI PARA DHUAFa DAN BERMANFAAT BAGI WARGA SEKITAR. SEBAB, PROGRAM INI MELIBATKAN WARGA YANG BERPERAN SEBAGAI JURU MASAK, PENYEDIA RANTANG, DAN PENGANTAR RANTANG DARI RUMAH KE RUMAH. KAMI HATURKAN TERIMA KASIH ATAS KESEDIAAN IBU SAMIYATI YANG TELAH BERKOMITMEN UNTUK MENDEDIKASIKAN WAKTU

DAN TENAGANYA DALAM MENYEDIAKAN MAKANAN BAGI PARA DHUAFA. SEMOGA ALLAH SWT. MEMBALAS KEBAIKAN IBU, AAMIIN YAA RABBAL AALAMIIN...

PROGRAM BEKASI PERMATA YANG KITA LAKSANAKAN HARI INI MERUPAKAN *PILOT PROJECT* YANG KITA COBA TERLEBIH DAHULU DI DESA JAYASAKTI INI. JIKA BERJALAN DENGAN BAIK, AKAN KITA COBA LAKUKAN JUGA DI DESA-DESA LAINNYA YANG MEMBUTUHKAN. KAMI JUGA MENGHARAPKAN ADANYA BANTUAN-BANTUAN DARI PIHAK-PIHAK LAINNYA YANG SEKIRANYA DAPAT BERPARTISIPASI DALAM PROGRAM INI.

SEBELUM MENUTUP, KAMI HATURKAN TERIMA KASIH SEKALI LAGI KEPADA BAZNAS KABUPATEN BEKASI, YANG TELAH MEMBERIKAN DUKUNGAN MORIL DAN MATERIIL TERHADAP PROGRAM INI.

TERLEBIH, BAZNAS JUGA MEMBERIKAN SEBUAH UNIT RUMAH KEPADA SALAH SATU MUSTAHIK YANG JUGA MENERIMA MANFAAT PROGRAM BEKASI PERMATA, YAKNI IBU ROSIAH DI KAMPUNG KELAPA DUA. MUDAH-MUDAHAN PROGRAM INI DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT YANG DIRASAKAN LANGSUNG OLEH WARGA KABUPATEN BEKASI, DAN ALLAH SWT. MEMBERIKAN KEBERKAHAN KEPADA KITA SEMUA. AAMIIN YAA RABBAL AALAMIIN...

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

WABILLAHİ TAUFİQ WALHİDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.